

DOI: 10.18572/2500-0306-2021-1-47-48

Рецензия на книгу «Выборы в мире: электронное голосование»

ЛЮБИМОВ АЛЕКСЕЙ ПАВЛОВИЧ,

заместитель главного ученого секретаря Президиума Российской академии наук,

доктор юридических наук, профессор

aplyubimov@presidium.ras.ru

Настоящая рецензия посвящена коллективной монографии «Выборы в мире: электронное голосование», подготовленной научным авторским коллективом и изданной Российским общественным институтом избирательного права в 2020 г. Рецензент и авторы книги сходятся во мнении, что электронное голосование является актуальным вопросом избирательного права и процесса в России.

В то же время электронное голосование во многих странах является одной из наиболее актуальных проблем развития избирательного права и процесса, электронной демократии на современном этапе.

Ключевые слова: конституционное право, выборы, электронное голосование, мировой опыт, эволюция избирательного права, практика зарубежных государств в сфере электронного голосования.

Book Review "World Elections: Electronic Voting"

Lyubimov Alexey P., Deputy Chief Scientific Secretary Presidium of the Russian Academy of Sciences, LL.D., Professor

This review is devoted to the collective monograph "World Elections: Electronic Voting" prepared by a scientific team of authors and published by the Russian Public Institute of Electoral Law in 2020. The reviewer and the authors of the book agree that electronic voting is a topical issue of electoral law and process in Russia.

At the same time, electronic voting in many countries is one of the most pressing problems of the development of electoral law and process, e-democracy at the present stage.

Keywords: constitutional law, elections, electronic voting, world experience, evolution of electoral law, practice of foreign states in the field of electronic voting.